

"Recibo esta importante distinción como un reconocimiento colectivo al trabajo de muchas personas"

Escrito por Huelva Información; Actualidad Evangélica
Lunes, 23 de Enero de 2023 00:00

El acto de entrega de medallas tuvo lugar este sábado en la emblemática Casa Colón de la ciudad de Huelva



Luciano Gómez (d) luce la medalla de la Ciudad que acaba de recibir de manos del alcalde de Huelva, Gabriel Cruz (i)

"Recibo esta importante distinción como un reconocimiento colectivo al trabajo de muchas personas"

Escrito por Huelva Información; Actualidad Evangélica
Lunes, 23 de Enero de 2023 00:00

(Redacción, 23/01/2022) Tal como [habíamos informado en *Actualidad Evangélica*](#), este sábado el pastor evangélico y presidente del Consejo Evangélico Autonómico de Andalucía (CEAA),

Luciano Gómez, recibió de manos del alcalde de la ciudad onubense, Gabriel Cruz, la Medalla de la Ciudad de Huelva 2023

Gómez pudo asistir en persona al acto, como era su deseo, gracias a que su tratamiento médico contra el cáncer de estómago que le fue diagnosticado en noviembre del pasado año, está teniendo un efecto positivo en su salud, como él mismo lo ha informado a través de las redes sociales y en declaraciones a esta revista.

El solemne acto institucional, incluido en el Programa de las Fiestas de San Sebastián, **tuvo lugar este sábado 21 de enero en el auditorio de la emblemática casa Casa Colón.**

En el vídeo que acompaña a estas líneas puede verse **el momento en que el Alcalde de Huelva coloca la medalla al pastor Luciano Gómez**, tras lo cual el galardonado tuvo unas breves palabras de agradecimiento.

Momento en el que Luciano Gómez recibe la medalla de manos del Alcalde

Gómez ha dicho desde el primer momento que, pese a ser una distinción individual por su trayectoria de servicio a la comunidad a través de su labor sindical y eclesial-social, él la recibe como un reconocimiento a la labor colectiva de muchas personas, que tanto en el sindicato como en la Iglesia evangélica que lidera realizan una labor comprometida de servicio a los demás.

Por esa razón, este domingo el pastor evangélico ha compartido a través de las redes sociales

"Recibo esta importante distinción como un reconocimiento colectivo al trabajo de muchas personas"

Escrito por Huelva Información; Actualidad Evangélica
Lunes, 23 de Enero de 2023 00:00

una fotografía en la que aparece acompañado por el equipo de voluntarios del Comedor Social de la Barriada de El Matadero (Huelva) con la siguiente nota al pie:

"Los voluntarios y voluntarias de el Comedor Social de la Barriada de El Matadero de Huelva, muy contentos y agradecidos por el galardón concedido por el Excmo. Sr. Alcalde, D. Gabriel Cruz Santana y la Corporación Municipal de Huelva, en la persona responsable del mismo, Luciano Gómez. ¡¡MUCHÍSIMAS GRACIAS!!"



ACERCA DE LA MEDALLA DE LA CIUDAD DE HUELVA 2023

"Recibo esta importante distinción como un reconocimiento colectivo al trabajo de muchas personas"

Escrito por Huelva Información; Actualidad Evangélica
Lunes, 23 de Enero de 2023 00:00

El pasado martes, el Pleno de Honores y Distinciones del Ayuntamiento de Huelva (144.258 hab.) dio luz verde a la concesión de **14 Medallas de la Ciudad 2023** propuestas y anunciadas el pasado lunes a todos los Grupos Políticos Municipales por **el alcalde Gabriel Cruz**

Entre los galardonados con la importante distinción, **un evangélico**: el pastor y presidente del Consejo Evangélico Autonómico de Andalucía (CEAA), **Luciano Gómez**

Al referirse a los méritos de Gómez, el Alcalde destacó su trayectoria como sindicalista y su faceta como pastor: "**por su defensa incansable de los trabajadores y su compromiso social a través de la Iglesia Evangélica**"

"De Dios es el mérito de este reconocimiento, por tanto, a Él sea la gloria" (testimonio de Luciano Gómez al recibir la Medalla de Huelva 2023)

Por su parte, Gómez, en declaraciones a *Actualidad Evangélica*, se ha mostrado muy honrado por la distinción pero ha relativizado con modestia sus méritos: "Lo agradezco, pero creo que es un reconocimiento inmerecido, porque los argumentos por los que se me reconoce corresponden, no a un trabajo personal sino al de mucha gente que suma... tanto en la labor sindical como en la labor social o institucional evangélica... al final uno es el que está al frente, pero el trabajo es de equipos y personas que están detrás, por lo que **lo recibo como un reconocimiento colectivo**", dijo.

El pastor y líder sindical admitió que "**como onubense, recibir la Medalla de la Ciudad de Huelva es algo que no tiene parangón, por lo que me siento muy feliz y agradecido. A Dios sea la Gloria**"

"Recibo esta importante distinción como un reconocimiento colectivo al trabajo de muchas personas"

Escrito por Huelva Información; Actualidad Evangélica
Lunes, 23 de Enero de 2023 00:00

Gómez, que se encuentra en estos momentos en tratamiento de quimioterapia tras ser diagnosticado de un cáncer de estómago el pasado mes de noviembre, ha dicho a *Actualidad Evangélica*

que

“gracias a Dios y a las oraciones de muchos hermanos y hermanas en la fe, he mejorado, me encuentro bien y espero poder asistir al acto del próximo sábado a recibir la medalla en persona”

SINDICALISTA Y PASTOR



Foto EFE / Archivo

La **Medalla de Huelva a Luciano Gómez** viene a reconocer a un onubense bien conocido en la ciudad y la provincia por **su compromiso cívico en la defensa de los derechos de los trabajadores**, como sindicalista de UGT. Pero además, desde hace años también es conocida su labor como **ministro de culto evangélico y responsable del trabajo asistencial que desde la Iglesia Evangélica de Huelva ‘Renacer en Jesucristo’**, realiza en favor de los más necesitados, especialmente a través de un comedor social y el reparto semanal de alimentos.

Histórico representante sindical en la industria onubense, **[se puso al frente desde el origen de la Federación de Industria, Construcción y Agro \(FICA\) del sindicato UGT](#)** que aunaba por primera vez los tres sectores bajo el mismo paraguas. Un paso más en una vida dedicada a servir a los trabajadores y trabajadoras onubenses, con el objetivo de

"Recibo esta importante distinción como un reconocimiento colectivo al trabajo de muchas personas"

Escrito por Huelva Información; Actualidad Evangélica
Lunes, 23 de Enero de 2023 00:00

conseguir más y mejor empleo en Huelva, atrayendo nuevas inversiones siempre desde el compromiso verdadero con el territorio.

Para muestra del prestigio y el apoyo con que Gómez cuenta entre los trabajadores de la industria, sirva un dato: en la última asamblea de UGT FICA **fue reelegido como Secretario General con el 89% de los votos, siendo aprobada su gestión por unanimidad**

